

高齢者や障がい者を大切に
する共生の里グループ

〒569-0065
高槻市城西町7番11号
摂津ビル201号
Tel. 072-604-4291

【発行】

- ◆デイサービスセンター共生の里 ◆共生の里・成合デイサービス
- ◆グループホーム共生の里 ◆共生の里訪問看護ステーション
- ◆なすなケアプラザセンター ◆共生の里ヘルパーステーション
- ◆有料老人ホーム共生の里



カラクリがある？！

日本は経済大国から転落している。そのことに国民は気付いていない。よって、未だに世界第2位の経済大国だと信じている。2010年に世界第2位の地位を中国に明け渡し、2023年にドイツに追い抜かれて世界第4位となった。5位のインドに追い越されるのも時間の問題だと言われている。それでも、4位はまだまだ凄いと自慢する向きもあるが、問題は、国民一人当たりのGDPが世界第36位となったことだ。経済大国世界第4位なら、国はまだまだお金を持っていると言えるが、一人当たりのGDPが世界第36位では、国民が坂道を転がるように貧乏になっていると言えよう。ところで、韓国は30位で日本を追い越した。このことに、国民の間で動揺が広がったと言われ、韓国には負けたくないという心情がよく表れている。ちなみに、国の借金(国債)は約1300兆円、国と企業の資産は9700兆円、日本人の個人資産が2000兆円あるらしい(財務省国会答弁より)。多くの国民は納税したらお金は残らないのに、国や企業、個人資産家は、何故、こんなに多くのお金を残すことができるのか、カラクリがあるに違いない。



<いつも笑顔>